

Las obras en el Teatro Romano se reanudarán en los próximos días.

La Consejería de Cultura autoriza destinar otros 460.000 euros para los trabajos del monumento gaditano, que quedaron paralizados hace dos meses tras agotarse la primera dotación presupuestaria.

Por R.C.

Dos meses ha durado el parón en las obras de consolidación que se estaban efectuando en el Teatro Romano de Cádiz desde algo más de un año. La delegación Provincial de Cultura anunció el pasado 5 de octubre la paralización de los trabajos al haberse agotado el presupuesto destinado inicialmente a estas obras. [...]

La ampliación presupuestaria conocida ayer permitirá acabar estos trabajos de consolidación de los edificios y del terreno en el que se encuentra el Teatro Romano, en el barrio del Pópulo, y a la vez seguir con los trabajos arqueológicos que se ejecutan por parte de un equipo de profesores de la Universidad de Cádiz. Así se explicaba en la nota de prensa de la Junta: "La decisión de ampliar el proyecto se adapta ante la necesidad de continuar los trabajos de consolidación de los terrenos del entorno del monumento, una intervención que exige complejas excavaciones con metodología arqueológica y exhaustivas medidas de control".

Los trabajos en el Teatro Romano de Cádiz construido por Balbo el Menor, probablemente el segundo más grande de la Península Ibérica después del de Córdoba, persiguen recuperar la mayor parte posible del monumento, indagar en la historia de su construcción y en el uso que tuvo durante la época de mayor esplendor de Gades, pero respetando el entorno en el que está y asegurando la seguridad de las viviendas y, por tanto, de sus inquilinos. [...]



Teatro Romano de Cádiz. Imagen del archivo Wikimedia Commons.